平成29年/08/31(木) 第126号

Kuramubon00@car.ocn.ne.jp http://kuramubon00.web.fc2.com/

18日、雨や猛暑二度目の正直! 雨や猛暑の影響で中止

9月から

日も開所します

上がったので行ってきました。 日も雨が心配でしたが、なんとか 広動物園に行ってきました!当 になること2回、やっと念願の帯

子育て中の動物が多く、サル山

やチンパンジー です。それぞれ を見てメロメロ をじっくり見学 赤ちゃんの動き

りとそれぞれ楽しんでいました。 動物ずーっと覗き込む人がいた てすぐに立ち去るバイソンを一 好みがあり、他の人が臭いと言っ 人じっと見つめる人がいたり、小

あとスーパーチェ るのを見ていいな 後半、他のお客さんが乗ってい

で乗っているのが 静かに、でも笑顔 アーに乗りました

なんともクラムボ

ンらしくていいなと思いました。

はヒーヒーいいながらも足を入 の小川は河川敷の工事で入れず、 れて水遊びを楽しみました。 た帯広川は冷たくてサンダル組 しばらく川探し。ようやく見つけ た。予定していた十勝川温泉近く 25 旦 ナイス連携プレ 川遊びに行ってきまし

色い動物。川に入って泳いでいま 動物を発見。リスより大きめの茶 かなかつかまらず。そんな時謎の てザリガニ探し。見かけるけどな した。あれは一体・・・? ザリガニが欲しいと網を持っ

すい角度の人が 携プレイ。見や 大きいものを見 をかけ、網とケ こっちだ!と声 つけて全員で連

ザリガニをゲット!お見事! 行け!と声を掛け合って大きな 挟み撃ち。まだ、待って、 よし、

ースを持つ人で

野菜たくさん収穫

秋が

自分のペースでご利用ください

えたり、水やりや草むしりなど世 やってきました。その時その時い ててきた野菜たち。夏休み頃から る人で耕すところから始まり、植 ナス、きゅうり、最近はトマトや 話をし、みんなの協力によって育 クラムボン菜園に実りの

出来上がっています。 穫できて乾燥バジルがたくさん

収穫した野菜はすぐに調理を

お目当てのザリガニは最後に

す。枝豆の塩茹 していただきま

でやナスのチー ねぎ、にんじん。 ものはとうもろこしやイモ類、玉 めなどを楽しみました。未収穫の ズ焼き、ナスとトマトのバジル炒

来月は収穫祭を企 で収穫できそう。 これらももう少し

お知らせなどなど 〇月曜日も開所します!

分のペースで行きましょう。 ない人それぞれだと思います。 取り戻せる人、なかなか取り戻せ ちました。 すぐにいつもの生活を 夏休みが明けて2週間程が経

過ごしませんか。 りでより憂うつだと感じる人も多 い月曜日。クラムボンでのんびり することとなりました。週の始ま りますが、9月より月曜日も開所 さて、別紙でもお知らせしてお

行きたいな」と思えたその時など、 学校に行く気分になれない時、 らえればと思います。 自分に合ったペースで利用しても で暇を持て余している時、「今日は 平日全て開所となりましたので

枝豆も収穫。バジルは長い期間収

〇全道のつどい

が札幌市で開催されます。 否・不登校を考える全道のつどい 味ある方はぜひ♪詳細はチラシを です。また、今回シンポジウムに が主催で、悩みを聞いてくれたり、 参照ください。 てお話をさせていただきます。 スタッフ山口が不登校経験者とし 経験談を多く聞くことができる場 9月30日・10月1日に登校拒 親の会

作った野菜を使って美味し 画中。自分たちで 61 ŧ

のを作って食べましょう!